



TATA IBADAH MINGGU V SESUDAH EPIFANIA

Minggu, 04 Februari 2018



PERSIAPAN

- Doa presbiter di konsistori
- Penjelasan Tata Ibadah dan Latihan lagu-lagu

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 Umat Tuhan, selamat pagi/sore dan selamat beribadah di Hari Minggu ke V sesudah Epifania Kita berkumpul di rumah Tuhan dengan hati penuh sukacita untuk memuji dan menyembahNya.
Kiranya ibadah kita berkenan bagi Allah dan menjadi berkat bagi hidup kita. Pemberita Firman saat ini adalah

MENGHADAP ALLAH

P2 Mari kita **berdiri**, menghadap Allah, sebab kasih setia-Nya tidak berkesudahan!

Umat Bernyanyi KMM 38: bait 1, bait 5, & bait 6

♪ NYANYIKANLAH NYANYIAN BARU BAGI ALLAH

Kantoria Nyanyikanlah nyanyian baru bagi Allah, Pencipta cakrawala.
Segala Serafim, Kerubim, pujilah Dia, besarkanlah Nama-Nya.
Bersorak-sorai bagi Rajamu! Bersorak-sorai bagi Rajamu!

---- *Prosesi Alkitab dibawa masuk* ----

Umat Wahai Raja-raja dan pembesar di bumi yang mem'rintah dunia.
Teruna, anak dara, yang tua dan yang muda, ucap syukur pada-Nya.
Bersorak-sorai bagi Rajamu! Bersorak-sorai bagi Rajamu!

Umat Nyanyikanlah nyanyian baru bagi Allah, semua ciptaan-Nya.
Semesta alam, pujilah Tuhan yang di sorga, nyanyikan: Haleluya!
Bersorak-sorai bagi Rajamu! Bersorak-sorai bagi Rajamu!

VOTUM

PF Pertolongan kita adalah dalam nama Tuhan yang menjadikan langit dan bumi

Umat **1 .| 1 . ||**
A - min.

NAS PEMBIMBING

Yeremia 9:23-24

PF Beginilah firman TUHAN: "Janganlah orang bijaksana bermegah karena kebijaksanaannya, janganlah orang kuat bermegah karena kekuatannya, janganlah orang kaya bermegah karena kekayaannya, tetapi siapa yang mau bermegah, baiklah bermegah karena yang berikut: bahwa ia memahami dan mengenal Aku, bahwa Akulah TUHAN yang menunjukkan kasih setia, keadilan dan kebenaran di bumi; sungguh, semuanya itu Kusukai, demikianlah firman TUHAN."

SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera melimpahi kamu oleh pengenalan akan Allah dan akan Yesus, Tuhan kita.

Umat **dan melimpah atasmu juga**

Nyanyian Umat KMM 81:bait 1 s.d bait 3 ♪ **ALANGKAH BAIK DAN INDAHNYA**

Kantoria Alangkah baik dan indahnyanya, alangkah baik dan indahnyanya
diam bersama-sama hidup rukun dalam Tuhan:
bagai urapan minyak turun di kepala Harun.

Umat Alangkah baik dan indahnyanya, alangkah baik dan indahnyanya,
diam bersama-sama bersaudara dalam Tuhan:
bagai embun yang turun membasahi gunung Sion.

Umat Alangkah baik dan indahnyanya, alangkah baik dan indahnyanya,
diam bersama-sama bersekutu dalam Tuhan:
itu tempatnya Ia memerintahkan berkat-Nya.
Alangkah baik dan indahnyanya, alangkah baik dan indahnyanya

duduk ↓

PENGAKUAN DOSA

P2 Saudara-saudaraku marilah dengan rasa sesal dan malu dengan kerendahan hati, kita mengaku atas segala dosa kita:
Kasihailah kami, ya Allah menurut kasih setia-Mu. Hapuskanlah pelanggaran kami menurut rahmat-Mu yang besar.

- Umat Bersihkanlah kami seluruhnya dari kesalahan kami, dan tahirkanlah kami dari dosa kami. Sebab kami sendiri sadar akan pelanggaran kami, dan senantiasa bergumul dengan dosa kami.
- P2 Jadikanlah hati kami tahir, ya Allah, dan baharuilah batin kami dengan Roh yang teguh.
- Umat Janganlah membuang kami dari hadapan-Mu, dan janganlah mengambil Roh-Mu yang kudus daripada kami.
- P2 Bangkitkanlah kembali pada kami kegirangan karena selamat yang daripada-Mu dan lengkapilah kami dengan Roh kerelaan. Kami mengaku dan memohon kepada-Mu.

Umat Menyanyi KJ 43 ♪ TUHAN KASIHANI KAMI

Tuhan, kasihani kami ! Kristus, kasihani kami !
 Tuhan, kasihani kami !

BERITA ANUGERAH

- PF Bagi kita, yang mengakui segala dosa dengan tulus dan jujur, lalu bertobat, berita anugerah pengampunan dalam **Yohanes 3:16** mengatakan "*Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.*" Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.

Umat **Syukur kepada Tuhan. Amin**

Nyanyian Umat GB 86 : bait 1 & bait 4 ♪ AKU BERSYUKUR

Aku bersyukur, Allah sumber hidupku;
 Dia memberi rahmat-Nya kepadaku.

Refr: Puji dan syukur kunaikan kepada-Nya
 Yang Mahakudus, di sorga, terpujilah.

Dia sumber hidupku; bagi-Nya syukur dan pujian s'lama-Nya

Aku bersyukur, Allah Sumber hidupku;
 susah dan senang `ku bersandar pada-Nya. **Refr.....**

PERINTAH HIDUP BARU

PF Setelah kesalahan kita diampuni-Nya, mari kita berdiri untuk mendengarkan Perintah Hidup Baru seperti yang tertulis dalam Surat **Filipi 2:1-11**

Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

Nyanyian Kemuliaan GB 385 ♪ GLORIA

do = f $\frac{2}{4}$ MM ± 72

laki-laki	0 5 3 1 6 4 3 2 7 0 3 1 6
	Glo-ri - a, in ex - cel - sis, Glo-ri - a,
1 5 4 3 4 5 1 3	
De - o gra - ti - as, De - o	
4 2 1 7 5 6 7 1 7 1 2	
in ex - cel - sis, Glo-ri - a, Glo-ri - a,	
2 1 2 5 4 3 4 5 4 5	
gra - ti - as, De - o, De - o,	
1 2 3 2 3 4 4 3 2 1 2 7 1 1	
Glo-ri - a, Glo-ri - a, in - ex - cel - sis De - o.	
6 5 6 7 6 7 1 3 4 5 1 1	
De - o, De - o, gra - ti - as De - o.	

uduk ↓

Saat Teduh

(umat dimohon hening, mempersiapkan hati & pikiran menyambut Firman Allah)

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PEMBACAAN ALKITAB

PF Mari kita berdiri untuk menyambut Firman Tuhan: Haleluya!

Umat Menyanyi GB 394 ♪ HALELUYA, HALELUYA! PUJILAH TUHANMU

Haleluya, Haleluya! Pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya!
Nyanyi dan soraklah, agungkan nama-Nya,
pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya!

- P3 Bacaan Alkitab hari ini dari Kitab **1 Tawarikh 22: 1-13** yang menyatakan: Demikian Pembacaan Alkitab.
- PF Hendaklah Sabda Kristus dengan segala kekayaannya diam di dalam hatimu dan ucapilah syukur pada Allah.

Umat Menyanyi GB 392a ♪ **KEPADA-MU PUJI-PUJIAN**

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan kemuliaan;
Bapa, Put'ra dan Roh Kudus sampai kekal dan abadi.

duduk ↓

Khotbah

"Membangun Dalam Ketaatan"

Saat Teduh

(umat dimohon hening, merenungkan Firman Allah yang baru disampaikan)

JAWABAN JEMAAT

Nyanyian Respon KMM 84 : bait 1 s.d bait 4

♪ **DALAM ROH YESUS KRISTUS**

- Umat Dalam Roh Yesus Kristus kita satu tetap,
dalam Roh Yesus Kristus kita satu tetap,
mendoakan semua jadi satu kelak.
Refr. Biar dunia tahu bahwa kita murid-Nya
dalam kasih Tubuh Kristus yang esa.
- Prmp. Kita jalan bersama bergandengan erat,
Lk-lk kita jalan bersama bergandengan erat,
Umat menyiarkan berita bahwa Tuhan dekat.
- Lk-lk Kita bahu-membahu melayani terus,
Prmp. kita bahu-membahu melayani terus,
Umat kita saling membela dalam kasih kudus.
- Umat Puji Bapa sorgawi, Pemberi kurnia!
Puji Yesus, Mesias, Penebus dunia!
Puji Roh, Pemersatu dalam kasih baka!

PENGAKUAN IMAN

PF Umat, silahkan **berdiri** untuk bersama semua orang percaya di segala waktu dan tempat, kita mengaku iman menurut Pengakuan iman Rasuli. Dengan hati dan mulut masing-masing orang berkata :

PF + U Aku percaya kepada ... dst.

duduk ↓

DOA SYAFAAT

Doa syafaat diakhiri dengan Doa Bapa kami dengan Doxologi GB 389a

♪ KAR'NA ENKKAULAH

Kar'na Engkaulah yang empunya Kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai s'lama-lamanya. Amin.

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Mari kita bersyukur untuk anugerah Tuhan. Surat **Roma 12: 1-2** mengingatkan kita: "*Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Allah aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Allah: itu adalah ibadahmu yang sejati. Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu, sehingga kamu dapat membedakan manakah kehendak Allah: apa yang baik, yang berkenan kepada Allah dan yang sempurna.*"

Di depan tersedia Kotak **PERSEPULUHAN** dan **HUT Ke-48 GPIB Jemaat "Horeb"**. Kiranya persembahan Bapak Ibu, saudara sekalian boleh menjadi berkat bagi sesama.

Nyanyian Persembahan KJ 367: bait 1, bait 3 & bait 6

♪ PADA-MU, TUHAN DAN ALLAHKU

Pada-Mu Tuhan, dan Allahku, kupersembahkan hidupku:
dari-Mu jiwa dan ragaku, hanya dalam-Mu kuteduh.
Hatiku yang Engkau pulihkan pada-Mu juga kuberikan.

Kumuliakan kuasa kasih, yang dalam Yesus terjelma;
'ku berserah sebulat hati di dalam arus rahmat-Nya.
Diriku tak kuingat lagi, lautan kasih kuselami.

umat memberi persembahan, yang dikumpulkan oleh Teruna

Ya Yesus, nama-Mu kiranya dalam hatiku tertera,
supaya kasih selamanya dalam hidupku nyatalah:
Seluruh kata dan kerjaku biar penuh dengan nama-Mu!

DOA SYUKUR

- P4 Marilah kita **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur secara silih ganti :
Tuhan Yesus, terimakasih untuk hidup yang Engkau anugerahkan kepada kami.
Terimakasih untuk setiap orang yang Engkau berikan untuk menopang dan menolong hidup kami.
- Umat Terimalah ungkapan syukur kami. Pakailah hidup kami untuk selalu mendukung orang lain agar mendapatkan kehidupan yang lebih baik. Pakailah hidup kami untuk selalu menyanyikan kidung kasih-Mu bagi dunia ini. Amin.

duduk ↓

PENGUTUSAN

Warta Jemaat

P6

AMANAT PENGUTUSAN

- PF Umat yang dikasihi Tuhan marilah berdiri, pergilah, topanglah kehidupan ini dengan hal-hal yang baik.
Siapkanlah anak-anak kita untuk mampu menyatakan kemuliaan dan kebenaran Tuhan. Nyanyikanlah kidung kasih Tuhan, hingga anak dan cucu kita akan terus mengumandangkan kasih Tuhan yang tak berkesudahan. Ingatlah, Tuhan akan selalu menolong kita.

Nyanyian Pengutusan GB 277: bait 1 s.d bait 3

♪ FIRMAN TUHAN SUDAH KAUDENGAR

- Kantoria Firman Tuhan sudah 'Kau dengar. Laksanakan dalam hidupmu.
Firman Tuhan hendaklah kau sebar pada orang di sekeliling-Mu
Refr. Hai pergi segera, Tuhan utus dirimu; wartakan karya kasih-Nya.
Roh kudus menolongmu dan memimpin langkahmu;
majulah tetap teguh.
- Umat Firman Tuhan jadi pandumu, janganlah andalkan egomu.
Sangkal diri sebagai hamba-Nya; jadi saksi setia dan tekun. **Refr...**

Umat Dalam suka dan sengsaramu, ingat s'lalu pada Tuhanmu.
 Jangan bimbang dan janganlah gentar,
 berpegang hanya pada firman-Nya. **Refr....**

BERKAT

PF Angkatlah hati dan arahkan pikiranmu kepada Tuhan serta terimalah berkat-Nya:
 Tuhan memberkati engkau dan melindungi engkau;
 Tuhan menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia;
 Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera."

Umat Menyanyi GB 402c ♪ AMIN

do = f $\frac{4}{4}$ MM ± 112

1 . . . 6̣ 5̣ 1 . . 0 3 . . 2̣ 1̣ 3 . . 0
A - min, a - min,
5 . . . 6 5 . ' 4 . 3 . ' 2 . 1 . . 0
a - min, a - min, a - min.
0 0 0 0 0 0 3̣ 5̣ 5 . . . 0 0 5̣ 1̣
A - min. A -
1 . . . 6̣ 5̣ 1 . . 0 3 . . 2̣ 1̣ 3 . . 0
1 . . . 6̣ 5̣ 1 . . 0 3 . . 2̣ 1̣ 3 . . 0
1 . . . 6̣ 5̣ 1 . . 0 3 . . 2̣ 1̣ 3 . . 0
A - min, a - min,
1̣ . . . 1̣ . . . 5 . . ' 6̣ 5̣ 6̣ 7̣ 1̣ . . .
- - - - - min, a - min.
3 . . . 4 3 . . ' 2 . 1 . . ' 2 . 3 . . .
5 . . . 6 5 . . ' 4 . 3 . . ' 4 3 4 5 5 . . .
5 . . . 6 5 . . ' 4 . 3 . . ' 2 . 1 . . .
a - min, a - min, a - min.

...tetap berdiri hingga Alkitab dibawa keluar